



## Mejora Q. Roo en calificación financiera

*"Esta calificación brinda certeza y confianza a los inversionistas que ven en Quintana Roo un potencial destino para el desarrollo de negocios que sumen a la diversificación económica" Bernardo Cueto, director general del IDEFIN*

**CANCÚN, Q. ROO.- Fitch Ratings** mejoró la calificación crediticia del *Instituto para el Desarrollo y Financiamiento del Estado de Quintana Roo* (Idefin), manteniendo la perspectiva estable para esta entidad gubernamental.

La **calificación del Idefin está igualada a la calificación del estado de Quintana Roo**, toda vez que Fitch Ratings toma como atributos la solidez y transparencia jurídico-financiera en el manejo de recursos públicos, fuertemente ligada a procesos que se rigen desde la Junta de Gobierno del Idefin, órgano colegiado en el que se cuenta con la participación de la Secretaría de la Contraloría, Secretaría de Desarrollo Económico, Secretaría de Finanzas y Planeación junto con la Oficialía Mayor del Estado.

Es así como el **Idefin se consolida como una institución confiable de financiamiento indirecto para el Gobierno del Estado de Quintana Roo**, abriendo un amplio espectro de oportunidades para la atracción de capitales públicos y privados.